Reglas para el uso de LL
Se escribe con ll las palabras que empiezan con fa, fo, fu (por ejemplo: folleto, fullería, falla, follaje). Las palabras que terminan en illo, illa (olla, pastilla, natilla, amarilla, rastrillo, bolillo, vajilla).las palabras terminadas en alle, elle, ello, ella, excepto plebeyo, leguleyo, Pompeya (muelle, calle, bello, camello, aquello, sello). (Muñoz, 2012, pág. 120)

[bookmark: _GoBack]

Reglas


 


para el uso de LL


 


Se escribe con ll las palabras que empiezan con fa, fo, fu (por ejemplo: 


folleto, fullería, falla, follaje). Las palabras que terminan en illo, illa (olla, 


pastilla, natilla, amarilla, rastrillo, bolillo, vajilla).las palabras terminadas


 


en 


alle, elle, ello, ella, excepto plebeyo, leguleyo, Pompeya (muelle, calle, 


bello, camello, aquello, sello).


 


(Muñoz, 2012, pág. 120)


 


 


 




Reglas   para el uso de LL   Se escribe con ll las palabras que empiezan con fa, fo, fu (por ejemplo:  folleto, fullería, falla, follaje). Las palabras que terminan en illo, illa (olla,  pastilla, natilla, amarilla, rastrillo, bolillo, vajilla).las palabras terminadas   en  alle, elle, ello, ella, excepto plebeyo, leguleyo, Pompeya (muelle, calle,  bello, camello, aquello, sello).   (Muñoz, 2012, pág. 120)      

